

Fecha: 28-01-2026
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl.: El Austral de Osorno
 Tipo: Noticia general
 Título: 'Dirty Dancing' tendrá su secuela con Jennifer Grey

Pág. : 16
 Cm2: 122,2
 VPE: \$ 106.293

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

“Dirty Dancing” tendrá su secuela con Jennifer Grey

'Dirty Dancing', el clásico de 1987 con Jennifer Grey y Patrick Swayze como protagonistas, tendrá su esperada secuela, un proyecto anunciado en 2022 y sobre el que el estudio Lionsgate indicó ayer que sigue adelante.

Grey, de 65 años, retomará su papel de Frances 'Baby' Houseman, que en la cinta original era una adolescente de 17 años que se acababa enamorando de su profesor de baile (Swayze) durante sus vacacio-

nes de verano.

La película recaudó 214 millones de dólares en la taquilla mundial), equivalentes a 608 millones de dólares en la actualidad, y ganó un Oscar a la mejor canción original por '(I've Had) The Time of My Life'.

En esta ocasión, según ade-

lantó The Hollywood Reporter, Grey ejercerá además como productora ejecutiva. Swayze, que también alcanzó la fama con ese filme, falleció por un cáncer de páncreas en 2009.

Grey añade que el papel de Baby siempre ha tenido un lugar "muy especial y significati-

vo" en su corazón.

"Durante mucho tiempo me pregunté dónde estaría Baby años después y cómo sería su vida, pero costó tiempo reunir a las personas adecuadas en las que pudiera confiar para continuar con el legado de la película original", dijo la actriz. CG



FOTOGRAMA
LA CINTA RECAUDÓ 608 MILLONES DE DÓLARES ACTUALES.